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楼·服务

问房热线
买房子是大事儿，有关购房及装修的事情您了解吗？在购房、装修中遇到问题该如何解决？《洛阳

晚报·楼市周刊》开设《问房热线》栏目，如果您在购房、装修方面有问题需要咨询，可以扫一扫《洛阳晚
报·楼市周刊》微信二维码，将相关的问题发给我们。如果您的问题具有普遍性、代表性，我们会邀请
业内人士为您解答。
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□据中国广播网

据经济之声《央广财经评论》报道，有
“楼市风向标”之称的“金九银十”，从全国
的楼市成交情况来看，观望情绪浓厚。中
国人民银行与银监会近日宣布对“二套房
贷”政策松绑，业内人士认为这将有助于
释放改善性住房需求，但能否扭转楼市下
行趋势仍有待观察。

我们认为，在传统旺季“金九银十”期
间推出房贷新政，市场各方不应该过于乐
观。房地产市场不是经济增长的发动
机，我国经济健康增长，主要还是要靠加
快经济调整转型，推动产业创新，突出发
展民营经济，探索新型城镇化模式，不断
增强发展内生动力。

经济之声特约评论员、上海易居房
地产研究院副院长杨红旭对此发表评论。

经济之声：管理层在9月的最后一天
出手松绑楼市限贷。但是黄金周期间，全
国房地产市场波动不大。为什么被业内
人士称作楼市最大的松绑政策，没有人们
预期中影响那么大？

杨红旭：第一，这是9月30日出的新
政，地方银行、商业银行还没来得及出执
行细则，所以很多人可能也要等。第二，
毕竟很多城市的库存量非常大，很多人
的预期可能被房贷新政刺激一下，但是
要使他们立马由悲观变为乐观是需要一
段时间的，不会那么快全面逆转人们的
预期。

经济之声：限贷开始悄然松绑，其呵
护市场的政策意图非常明显。在这项政
策落地后，你觉得是房地产开发商还是银
行更高兴呢？

杨红旭：政策的放松其实对于相关的
市场参与主体都是利好的，因为政策放松
会使市场需求释放，房价止跌反弹。开发
商能够回笼资金，使经营稳健。对银行也
是有好处的，因为现在允许银行筹集资
金，通过MBS，包括专项债来融资，筹集
新的资金支持房贷，这样其实没有占用商
业银行既有的信贷指标，是新增的一个资
金池子来支持房贷。只要银监会允许商
业银行新增资金池子，这样总归是可以赚
钱的。

经济之声：在这次二套房贷松绑之
后，有人说管理层手里还有一些选项，比
如降低房贷的利率，取消二手房的交易
税，甚至出台购房退契税、购房带落户、购
房给予一定资金补贴等政策。哪些政策
可能在明年推出？

杨红旭：这要看目前楼市的反应。第
一波救市在6月之后，很多城市放开限购，
这一波的刺激力度其实是有限的，很多城
市的成交量并没有明显的增长。第二波
是放贷，信贷放松之后市场的反应力度应
该比限购放松要大一点，但能不能让整个
楼市止跌，谁也不敢打包票，假如到年底
依然没有止住下跌，我认为明年还会有政
策出台，主要应该集中在税收方面。第三
波减税要视前面两波的效果和楼市下滑
的速度而定，假如止不住下滑，明显会有
减税的措施出来。

购房者多观望
年底前房价或不会反弹

安全感强、品质高、景观好、物业服务有保障

买房首选品牌楼盘

□本刊记者 刘丁

近日，本刊的一名读者来电说，
他想在新区买一套住房，可是不知应
该如何选择。针对这一问题，本刊记
者采访了建业·龙城营销总监王彦
红，她说，购房者最好选择品牌楼盘，
因为品牌楼盘实力雄厚，品质、景观、
物业服务都有保障，能让购房者日后
住得放心、舒心。看看她的这些建
议，再开始在新区选房、看房吧。

经济实力雄厚 更安全更放心

购房者在新区买房，要首选品牌
楼盘。买房是一辈子的大事，购房者

要付出多年积蓄甚至倾其所有，如果
因为开发商资金实力不足而发生楼
盘烂尾甚至开发商卷款而逃的事情，
购房者将会损失巨大。品牌楼盘开
发商经济实力雄厚，不会出现上述情
况，可为购房者带来安全感。

新区规划起点高，路宽、景美、空
气相对清新，且新区城市基础设施和
相关配套资源好，但是不同地段楼盘
周边的资源略有差异，推荐购房者选
择闹中取静的楼盘。

物业服务卓越 生活更舒心

许多购房者在买房时对楼盘的
物业服务重视程度不够，殊不知，一
个楼盘的物业服务将直接影响购房
者日后的生活品质。如果一个楼盘
物业服务不好，出现突然停电而不事
先通知业主，社区大门口的地面塌陷
却无人维修，陌生人能随意出入社
区，电梯出故障而迟迟无人维修，社
区内的花草树木无人修剪等问题，购
房者生活在这样的社区内，会有好心
情吗？

许多购房者在选房时最在意价
格，对比价格固然重要，但不能只看

价格。一个物业
服务好的楼盘可
能比物业服务不
太好的楼盘贵上
三五百元，可是分
摊在首付款和每
月的按揭贷款中
并不算多，购房者
稍微一咬牙就能
承受。当时似乎

“痛苦”了一些，可

是日后能过上舒心的日子，总比现
在看似省了一些钱，但日后天天闹
心强。

品牌产品保障 生活品质更高

当然，一个楼盘的建筑品质、硬
件配套设施和景观等也很重要，会影
响购房者日后的生活品质，选择品牌
楼盘，这些方面都有保障。

品牌楼盘使用的建筑材料和硬
件配套设施通常也都是品牌产品，如
入户门、电梯等，能带给购房者很强
的安全感。

许多购房者在购买了普通楼盘
的房子后，因为担心非品牌入户门的
质量不好，装修时会直接更换入户
门。这样不仅麻烦，也增加了购房者
的经济负担。电梯对高层住宅业主
来说非常重要，一用就是几十年，如
果电梯经常出问题，将会给业主的生
活带来许多困扰。选用品牌电梯，购
房者就能放心使用了。

这也是品牌楼盘比一般楼盘价
格高的原因。用的东西好，成本高，
价格自然就高。

一个楼盘的外部景观是由其所
处地段决定的，而其内部景观则是由
开发商决定的。一个楼盘的内部景
观好，不仅养眼，还能带来新鲜的空
气，对养生大有益处。

试想，绿树掩映，繁花盛开，别致
的小桥下流水潺潺，购房者天天生活
在这样一个令人心旷神怡的社区内，
心情自然无比愉悦，事业必定更加成
功，生活必定更加幸福。而这些并不
遥远，购房者选择品牌楼盘，就能轻
松实现。

洛阳网网友：请问在签过购
房合同后取出公积金，还能不能
用公积金贷款？

住房公积金管理中心：所购
住房已办理住房公积金支取业务
的职工，该套住房不再办理公积
金贷款业务。如有不明，请拨打
电话64936666咨询。

洛阳网网友：上海的公积金
提取后可以用于支付物业费，洛
阳可不可以？

住房公积金管理中心：根据
国家《住房公积金管理条例》和河
南省、洛阳市管理办法规定，“公
积金支付物业费”暂未列入提取

范围。由于全国各地执行政策的
差异，会出现提取政策个别细节
不一致的情况。针对您所提出的
问题，我们会积极调查、研究，广
泛征求缴存职工意见，在上级主
管部门批准后实施。

洛阳网网友：以前买的住房
是纯商业贷款，能转成公积金贷
款吗？洛阳现在有没有开展此业
务？如果有，都需要哪些手续？

住房公积金管理中心：我市
尚未开展商业贷款转住房公积金
贷款的业务，我们对没能满足部
分缴存职工不同公积金贷款的需
求深表歉意。

洛阳网网友：我之前在城市A
工作一年，公积金也在此城市缴
存。后来我回到大学继续读书，现
在即将毕业，且准备在洛阳工作。
我的公积金可否转到洛阳？要怎
么操作？公积金转过来之后，是否
可算作我在洛阳已缴过一年？

住房公积金管理中心：职工
住房公积金从外地转到洛阳，需
在洛阳公积金缴存单位为其开立
个人公积金账户后，到公积金中
心柜台领取公积金转移联系函，
再到异地公积金中心办理转出手
续。详询64936666。

（张宝峰 整理）

这些公积金疑问，一一为您解答


